

平成29年11月13日

## 全校朝会の話

### 音楽会に向けて

おはようございます。

いよいよ今週末に音楽会が迫ってきました。金曜日が児童鑑賞日、土曜日がお父さんやお母さんが聞きにみえる保護者鑑賞日です。木曜日はリハーサルですから、練習できる日は、月、火、水の3日しかありません。練習は、どの学年もあと2回ほどです。

1ヶ月以上練習をしてきて、どの学年も本当に上手になりました。今日は、音楽会に向けて、注意してほしいこととお話します。

一つは、気持ちを込めることです。最初のうちは、歌詞を覚えたり、楽譜を覚えたり、間違えないようにしていましたが、もう歌詞も楽譜も覚えたと思います。これからは歌詞の意味を考えて表現したり、曲のリズムにのって楽しい気持ちを伝えたりしてください。歌わされている、演奏させられているという気持ちではなく、自分から歌や演奏を楽しむ気持ちをもって、その気持ちを伝えてほしいと思います。

二つは、指揮者の先生をよく見ることです。本番は緊張します。緊張すると、演奏が早くなってしまいがちです。早くならないようにするためには、指揮者の先生をしっかりと見ること、そして、周りの音をよく聞くことが大切です。自分一人で演奏しているのではなく、みんなで演奏しているということを意識してください。

三つは、舞台上がってから降りるまでが発表だということです。舞台上に上り始めた時から発表は始まっています。舞台上に静かに上がって、自分の位置にしっかりと並ぶ、そして、動かない。代表の人がはじめの言葉を言います。鼻がかゆくてもがまんする。合図でさっと演奏の準備をする。集中してください。そして、演奏が終わってもほっとしない。舞台を静かに降りる。気を抜いてはいけません。児童鑑賞日は自分の席にもどるまでが、保護者鑑賞日は教室にもどるまでが発表だと思ってください。

そして最も大切なことは健康でいることです。声がかれたらいい声が出ません。熱があつたらいい演奏はできません。朝晩、寒くなるので注意してください。

皆さんの素晴らしい合唱と合奏で感動の嵐を巻き起こしてください。期待しています。